

	<p>練馬区第1号! パリ 2024 オリンピックメダリストが 練馬区民栄誉賞を受賞しました</p>
と き	9月5日(木)午後3時~4時
と ころ	練馬区役所(豊玉北6-12-1)
<p>5日、今夏開催されたパリオリンピックにおいて、男子フルーレ団体で金メダルを獲得した永野雄大選手、敷根崇裕選手、男子エペ団体で銀メダルを獲得した見延和靖選手の3名が「練馬区民栄誉賞」を受賞した。</p> <p>練馬区民栄誉賞は、スポーツ、芸術および学術等の分野において、特に顕著な功績を挙げ、広く区民に敬愛され、社会に希望と活力を与え、練馬区の名を高めた者に贈られる賞で、授与したのは今回が初めて。</p> <p>同日、練馬区役所で顕彰式が行われ、前川 耀男 練馬区長から3名に表彰状と副賞を贈呈した。</p> <p>3選手とも区内にある「NEXUSフェンシングクラブ」に所属している。</p> <p>練馬区在住の永野選手は「クラブがなかったらここまで強くなることができなかったので、とても感謝しています。次のオリンピックでも金メダルを取りたいと思っているので、また応援よろしくお願いします。」と話した。</p> <p>前川区長は「皆さまに区民栄誉賞を授与できることを心から嬉しく、また誇らしく思います。一緒にフェンシングを盛り上げていきたい。」と話した。</p>	



左から永野選手、敷根選手、見延選手

【受賞者プロフィール】

永野雄大(ながの ゆうだい) 選手

フェンシング/フルーレ日本代表【パリオリンピック・男子フルーレ団体「金」】
大学在学時に、全日本フェンシング選手権大会の男子フルーレ個人戦で初優勝する。
オリンピック出場は東京大会に続く2大会連続出場。

敷根崇裕(しきね たかひろ) 選手

フェンシング/フルーレ日本代表【パリオリンピック・男子フルーレ団体「金」】
2017年フェンシング世界選手権にて、フルーレ個人で銅メダルを獲得する。オリンピック出場は東京大会に続く2大会連続出場。

見延和靖(みのべ かずやす) 選手

フェンシング/エペ日本代表【パリオリンピック・男子エペ団体「銀」】
日本男子エペ個人では初のワールドカップ優勝を成し遂げる。2016年リオ五輪では個人戦6位入賞。日本のトップフェンサーとして東京 2020 オリンピックで団体金メダル獲得。

【問合せ】

[区民栄誉賞について] 練馬区総務課総務係 電話 03-5984-2600
[区のスポーツ施策について] 練馬区スポーツ振興課事業係 電話 03-5984-1947